

Pressemitteilung

Insolvenzverwalter Stephan Ammann verkauft Bürgerbräu Wolnzach

9. Januar 2015 · München ·
Geschäftsfeld: Insolvenzverwaltung

Insolvenzverwalter Stephan Ammann von der PLUTA Rechtsanwalts GmbH hat die Brauerei der Bürgerbräu Wolnzach AG an die Urban Chestnut Brewing Company verkauft. Der Käufer stammt aus der Region Oberbayern und lebt seit einigen Jahren in den USA. Dort betreibt er erfolgreich zwei Brauereien.

Der Kaufvertrag wurde mit Wirkung mit Wirkung zum 1. Januar 2015 abgeschlossen. Über den Kaufpreis haben die Vertragspartner Stillschweigen vereinbart.

Die Bürgerbräu Wolnzach AG musste im Juli 2014 Insolvenz anmelden. Das Amtsgericht Ingolstadt ordnete Ende Juli die vorläufige Insolvenzverwaltung an und eröffnete im September das Insolvenzverfahren. PLUTA-Partner Ammann hielt derweil als Insolvenzverwalter den Geschäftsbetrieb der Brauerei aufrecht und führte Verhandlungen mit mehreren Kaufinteressenten.

„Wir freuen uns über den erfolgreichen Abschluss der Verhandlungen. Mit dem heimatverbundenen Käufer erzielen wir sowohl die beste Lösung für die Brauerei als auch für die Gläubiger“, erklärt Insolvenzverwalter Ammann.

PLUTA Pressekontakt

Patrick Sutter
relatio PR
+49 89 210 257-22
presse@pluta.net

Weitere Informationen zu PLUTA und den Inhalten dieser Presseinformation finden Sie unter www.pluta.net

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.

Pressemitteilung

Der Käufer hat den Geschäftsbetrieb der Brauerei erworben und zugleich einen Mietvertrag mit dem Vermieter abgeschlossen. Im Markt Wolnzach, in dem das Deutsche Hopfenmuseum beheimatet ist, wird es damit weiterhin eine Brauerei geben.

In der kleinen Brauerei der insolventen Bürgerbräu AG wurde zuletzt kein Bier mehr gebraut, aber das Unternehmen verfügte über gut gefüllte Lager, so dass der Insolvenzverwalter weiterhin das Bier verkaufen konnte.

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.